

True Friendship ? Or Nothing !

Von aoz_9

Kapitel 1:

Es war Herbst meine Familie streitet seit kurzem nur noch, unsere Haustier bellt, meine Freunde nerven und ich habe keinen Rückzugsort.

Ja meine Mutter weinte oft.

Mein Vater brüllte oft und mein Bruder tat es ihm gleich.

Schon lustig schließlich bin ich der ältere von uns beiden.

Wenn ich könnte würde ich ausziehen, aber kann ich das nicht dafür fehlt mir das Geld ich gehe nämlich noch zur Schule. Auch wenn mein bester Freund Hitsugi immer sagt ich solle die Schule hin schmeißen, sie sei unnötig

Das sagte er oft, weil wir eine Band gründen wollen er und Sakito, Sakitos guter Freund Ni~Ya und Zennin.

Er hat aber einen Ersatz mit ins Bord gebracht falls er ausfällt sein Name ist Ruka.

Aber oft konnten wir nicht proben, da ich meinen Abschluss dieses Jahr gehabt hätte.

Außerdem war ich bei einer Seite angemeldet mit der ich mit Personen von der ganzen Welt aus schreiben konnte.

Das wurde mir vor ein paar Tagen zum Verhängnis. Ich lernte dort nämlich einen Jungen in meinem Alter in meinem Land kennen ich wohne in Sendai und Aoi so hieß er lebt in Tokio.

Wir schrieben oft, sehr oft, er ließ mein Leben schöner werden.

Er wurde mit den anderen zu einem meiner besten Freunde.

Seine Besten Freunde hießen Ruki und Uruha.

In der Zeit in der wir uns anfreundeten lief nicht alles in seinem Leben toll, ich glaube das war der Grund warum wir uns so toll verstanden, wir waren uns ähnlich.

Wir telefonierten oft und simsten.

Er schickte mir oft Dinge einfach so und zum Geburtstag.

Ja und einen Tag vor meinem Geburtstag da heirateten wir auf der Seite bei der wir uns kennen lernten nur so im Spaß. Seit dem Herbst war also viel Zeit vergangen. Doch hatte er es sich im Winter mit seinem besten Freund Uruha verbockt. Aoi meinte oft er hätte eine schreckliche Persönlichkeit, was er damals sagte mit er tue jedem weh war mir egal, heute wünschte ich es wäre mir nicht egal gewesen.

Geschrieben haben wir meisten alleine einmal mit Uruha wie sie noch befreundet waren und in letzter Zeit öfters mit Hitsugi.

Es war befreiend seit ich Aoi kannte lernte ich viele neue Freunde kennen und gewann wieder Spaß in den Dingen die ich getan habe. Vielleicht weil ich wusste das Aoi am

Abend auf mich wartete.

Ich war töricht.

So vieles gab es die ich ihm erzählte, viele Dinge die Hitsugi nicht wusste und auch Sakito wusste nichts von den Dingen die Aoi wusste. Für mich war er so was wie ein bester Freund, mein Spaßhepartner und 'Spaßseme' und mein Kummerkasten in der Not. Der mit dem ich neben den anderen Dinge plante, mit dem ich lachte, mit dem ich weinte.

In den Letzten Tagen chatteten wir mit Hitsu, war das mein Fehler? Ich weiß es nicht. Eigentlich war es ein Gespräch wie jedes andere, wie immer. Dann fragte Aoi uns plötzlich was, was mich sehr irritierte.

» Ist das nicht mies, von 'nem Kerl gefickt zu werden, der dir dann sagt, dass er dich liebt und danach für immer aus deinem Leben verschwindet? «

Wir waren verwirrt und ich wollte nicht das aus dem Lustigen ein Deprimierendes Gespräch wird also fragte ich wie er darauf kam und er meinte nur so, also lenkten wir wieder ab.

Am nächsten Tag schrieb ich mit Ruki, es schien als hätte Aoi das nicht gefallen. Wie ich darauf komme? Er löschte mich an dem Tag aus seiner Freundesliste. Ich schrieb ihn an ob ich was Falsches gemacht hätte. Aoi meinte nur dass es nichts mit mir direkt zu tun hätte. Als ich darauf fragt was passiert sei meinte er nur er sei schrecklich und das wir keine Freunde mehr sein könnten. Da er seinen besten Freund nicht verlieren wollte.

Lange Zeit nervte ich ihn wahrscheinlich noch und auch Hitsugi fragt wie er zu mir stehen würde er schrieb nur:

» undefinierbar «.

Ich fragte Ruki was los sei, ob sie gestritten hätten doch nichts, er wusste es auch nicht.

Dann schrieb ich Uruha an und fragte ihn er erzählte mir seine Geschichte. Das er homosexuell wäre und Aoi erzählt hätte das er Kai liebt und das Aoi ihn dann ihn Kai Namen verarscht hat.

Wir schrieben noch oft und plötzlich schrieb er ca. zwei Tage später:

» Habe mich heute wieder mit Aoi versöhnt «

In einer der letzten SMS von Aoi stand

» Erinnerst du dich noch an Gestern ... mit erst gefickt und dann fallen gelassen so fühle ich mich gerade.... «

Es machte mich sauer und traurig, denn eigentlich war ich derjenige der mir Verarscht vor kam und nicht Aoi!

Vor allem dadurch dass er mir versucht hat zu erzählen das alles nicht meine Schuld war. Meinem Internet Freund Kanon erzählte ich auch davon.

Er meinte:

» Ich weiß wie das ist, ich finde das das allerletzte von Aoi... wenn er dich nicht mehr will dann hat er dich auch nicht verdient «

Ja erst immer gesagt Freunde egal was kommt und dann ja ich möchte gerne keinen Kontakt mehr mit dir. Die erste Zeit weinte ich. Während er mir die Freundschaft gekündigt hat, hatte ich auf Skiipe mit Sakito telefoniert. Sakito musste sich meinen Zusammenbruch anhören als ich einfach mit weinen begann.

Eigentlich hatte ich mir vorgenommen ihn noch einmal anzurufen und mit ihm über alles zu reden, aber da er mit Uruha wieder Kontakt hat und mich ignoriert und genervt auf mich reagiert schätze ich mal gebe ich es besser auf.

Vielleicht werde ich ihn eines Tages einmal über den Weg laufen. So wie wir es geplant hatten, erst in den Sommerferien treffen und dann nach Deutschland ziehen. Ruki schrieb mal im Chat eine Zeile zu einem Songtext » It was a mistake to have entrusted you«

Sie wollten auch eine Band gründen so wie wir Naitomea werden wollten, wollten sie the Gazette werden.

In der Zukunft werden wir uns, falls wir berühmt werden sicher noch über den Weg laufen, bis dahin lebe ich mein komisches Leben mit der Streitenden Familie weiter für die nächste Zeit werde ich keinem mehr vertrauen den ich neu kennenlerne zumindest nicht so schnell wie bei Aoi. Trotz alle dem war die Zeit mit ihm Schön und eine der wertvollsten Zeiten die ich hatte und ich werde sie nie mehr vergessen auch wenn es nun der Vergangenheit angehört.